

El PP urge al cambio de sede de la UNED por sus precarias instalaciones

Los populares esperan que el Pleno de hoy respalde su iniciativa

El Grupo Popular de la Diputación pedirá que se apruebe en el Pleno de hoy una solución al problema de hacinamiento de alumnos y del mal estado del centro asociado de la Universidad a Distancia (UNED) en Córdoba, antes del próximo curso. El Patronato de la UNED, del que es presidente Matías González, lleva años intentando gestionar una solución sin que hasta el momento se haya hecho efectiva.

CÓRDOBA P. García-Baquero

La precariedad de las viejas instalaciones del centro asociado de la Universidad a Distancia en Córdoba, situado en la céntrica calle Caños, ha sido el motivo que ha puesto en alerta al Partido Popular en la Diputación, que presenta hoy una moción en el Pleno para que antes de que dé comienzo el próximo curso, los 2.500 alumnos que hacen uso de él disfruten de nuevas instalaciones.

El delegado provincial Miguel Ángel Torrico, junto a la portavoz del PP, María Jesús Botella, pusieron de manifiesto que la Diputación, principal institución implicada en el mantenimiento del centro, «tiene que poner una pronta solución», ya que las gestiones que hasta ahora ha llevado a cabo el Patronato de la UNED, al frente del cual está el presidente de la Diputación, Matías González, han sido infructuosas.

El problema que sufren los 2.500 alumnos de la Universidad a Distancia en la provincia, que se remonta muchos años atrás, va desde no poder tener un buen acceso a la biblioteca hasta situaciones de hacinamiento en exámenes y tutorías, según explicó Torrico.

En este sentido, los populares denunciaron la falta de compromiso de



Ruiz de Almodóvar

Los populares esperan que su propuesta sea aprobada hoy por el Pleno

Matías González, ahora como responsable directo del órgano provincial, y con cuatro años a sus espaldas como delegado de Cultura, que en múltiples ocasiones ha manifestado que la Diputación asumiría esta necesidad de un nuevo espacio que albergue al centro, señalándolo como objetivo de atención prioritaria, pero el nuevo curso está a la vuelta de las vacaciones y no se ha dado respuesta aún.

ESPERAN APROBACIÓN

Esta propuesta del PP provincial espera que sea aprobada en el Pleno de hoy, ya que afirman que el número de alumnos se ha incrementado notablemente en los últimos años y la demanda de universitarios y profesores, es muy necesaria ya que desarrolla una labor importantísima a jóvenes y no tan jóvenes en Córdoba.

Amenaza de retirada

Los populares en Diputación podrían abandonar el Consejo Provincial de Participación Ciudadana (CPPC) si no se aprueba en Pleno de la Diputación un Reglamento de Régimen Interno del órgano dependiente de los presupuestos del ente provincial, ya que su funcionamiento carece de carácter jurídico, según anunció ayer la portavoz del PP en la provincia María Jesús Botella.

Este Consejo se creó en el año 96 con el objetivo de enlazar el mundo asociativo de la provincia con la gestión de la Corporación. Posteriormente, el Pleno del Consejo de Participación Ciudadana aprobó su propio reglamento interno, sin que el Pleno de Diputación le diera luz verde como tal.

DIPUTACIÓN

Córdoba será promocionada en Ciudad Real

CÓRDOBA ABC

La riqueza cultural y turística de Córdoba será promocionada por el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación en uno de los stand de la XXXX Feria Agrícola de Muestras de Fercam 2000 en Manzanares (Ciudad Real), que se celebrará hasta el próximo domingo, día 16.

En esta ocasión, el Patronato mostrará interesantes folletos con toda la oferta turística genérica de Córdoba, además de guías rápidas, planos, horarios, Ruta de las Tabernas, pins del sombrero cordobés y carteles de las distintas mancomunidades con el objetivo de atraer al turismo manchego y madrileño. Esta muestra tuvo una gran acogida el pasado año con 160.000 visitantes.

Nuevas protestas de los empleados del Plan Infoca

CÓRDOBA ABC

Más de un centenar de empleados del Plan Infoca reanudaron ayer su serie de protestas ante la empresa pública Egmasa para forzar un nuevo convenio laboral. Los trabajadores se trasladaron posteriormente a la delegación autonómica de Medio Ambiente, donde mantuvieron un encuentro con el coordinador provincial de Egmasa, Ángel Leiva, a quien le trasladaron sus reivindicaciones. Los empleados piden al menos nueve meses de contrato anual, frente a los seis meses actuales. El próximo lunes efectuarán una manifestación por el centro de Córdoba a las nueve de la mañana que partirá desde las instalaciones de Egmasa.

El arquitecto Rafael de la Hoz recibirá la máxima distinción de Diputación

CÓRDOBA P. G. B.

El «arquitecto de la Diputación», Rafael de la Hoz Arderius, recibirá la máxima distinción a título póstumo, tras el acuerdo unánime de los grupos políticos de la Corporación provincial, que presentarán la propuesta hoy en Pleno.

El delegado provincial por el PP, Ricardo Rojas, quiso dejar claro que la iniciativa que iban a incluir en el orden del día, ya la había apuntado el equipo de gobierno, para presentarla en Pleno, por lo que finalmente se han unido todos en este punto.

Rojas destacó ayer la labor de este arquitecto cordobés universal, que llevó a cabo obras de la envergadura

de las de la Caja Provincial de Ahorros, el Centro de Disminuidos Psíquicos Profundos o los colegios provinciales del Parque Figuerola, «amén de otros proyectos que han tenido el reconocimiento con distinciones, premios, medallas, a nivel nacional e internacional».

UNA CALLE PARA DE LA HOZ

Asimismo, los populares apoyarán en el Pleno junto al resto de partidos la iniciativa que ha presentado el Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Occidental en el Ayuntamiento de Córdoba sobre la rotulación de una calle de la ciudad de Córdoba con su nombre.

Lisboa

desde Madrid, Valencia
y Barcelona por

12.000 ptas.

ida y vuelta

Spanair
Pague menos y viaje mejor

Oferta válida hasta el 30 de septiembre. Consulte las condiciones de esta oferta en su agencia de viajes. llame al 902 13 14 15 o consulte nuestra web: www.spanair.com

El arquitecto Rafael de la Hoz recibirá la máxima distinción de Diputación

CÓRDOBA. P. G. B.

El «arquitecto de la Diputación», Rafael de la Hoz Arderius, recibirá la máxima distinción a título póstumo, tras el acuerdo unánime de los grupos políticos de la Corporación provincial, que presentarán la propuesta hoy en Pleno.

El delegado provincial por el PP, Ricardo Rojas, quiso dejar claro que la iniciativa que iban a incluir en el orden del día, ya la había apuntado el equipo de gobierno, para presentarla en Pleno, por lo que finalmente se han unido todos en este punto.

Rojas destacó ayer la labor de este arquitecto cordobés universal, que llevó a cabo obras de la envergadura

de las de la Caja Provincial de Ahorros, el Centro de Disminuidos Psíquicos Profundos o los colegios provinciales del Parque Figuroa, «amén de otros proyectos que han tenido el reconocimiento con distinciones, premios, medallas, a nivel nacional e internacional».

UNA CALLE PARA DE LA HOZ

Asimismo, los populares apoyarán en el Pleno junto al resto de partidos la iniciativa que ha presentado el Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Occidental en el Ayuntamiento de Córdoba sobre la rotulación de una calle de la ciudad de Córdoba con su nombre.